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ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

DE TECNOLOGÍA ELECTRÓNICA 

CELEBRADA EL DÍA 14 DE JUNIO DE 2022 

(ACTA Nº 162 LIBRO 4) 
 

Se inicia la sesión ordinaria en segunda convocatoria a las 11:00 horas del día 14 de 

junio de 2022 en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de 

Telecomunicación de la Universidad de Málaga.  

 

Relación de asistentes 
 

 

Personal Docente y/o Investigador (PDI) con 

vinculación permanente y Profesores Ayudantes 

Doctores  
D. Alfonso Ariza Quintana 

D. Fabián Arrebola Pérez 

D. Antonio Jesús Bandera Rubio 

D. José Manuel Cano García 

D. Eduardo Casilari Pérez 

D. Francisco José Coslado Aristizábal 

Dña. Carmen García Berdonés 

D. Francisco García Lagos 

D. Francisco Javier González Cañete 

D. Martín González García 

Dña. Eva González Parada  

D. Ignacio Herrero Reder 

D. Gonzalo Joya Caparrós 

D. José Luis Navas Borrero 

D. Juan Pedro Peña Martín  

D. Arcadio Reyes Lecuona 

D. Juan Antonio Rodríguez Fernández 

Dña. Margarita Ruiz García 

D. Francisco José Sánchez Pacheco 

Dña. Concepción Téllez Labao 

Dña. Carmen de Trazegnies Otero 

Dña. Cristina Urdiales García 

D. Francisco Javier Velasco Álvarez   

D. Francisco Javier Vizcaíno Martín  
 

PDI Doctor sin vinculación permanente y resto 

de Personal Docente y/o investigador No Doctor 

D. José Borja Castillo Sánchez 

D. José Miguel Galeas Merchán 

D. Rafael Jesús Moreno Sáez 

 

PAS 
D. Arturo Assunçao Gil  

D. Francisco Báez Moya 

D. Ernesto Rivas Montoya 

 

 

Alumnos 
--- 

 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA: 
 

PDI con vinculación permanente y Profesores 

Ayudantes Doctores 
D. Antonio Díaz Estrella 

D. Juan Ramón Heredia Larrubia 

D. Luis Molina Tanco 

D. Eduardo Pérez Rodríguez 

D. Alberto Poncela González 

Dña. Ana Pozo Ruz 

D. Juan Manuel Romero Jerez 

D. Ricardo Ron Angevin 

D. Pedro Sotorrío Ruiz 

Dña. Davinia Trujillo Aguilera 

 

 

PDI Doctor sin vinculación permanente y resto 

de PDI No Doctor  

-- 

 

PAS 
D. Juan Jesús Gutiérrez García 
 

Alumnos 
-- 

 



Acta 162, 14 de junio de 2022/ Página 2 de 7 

 

 

Orden del día 
 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas anteriores. 

2. Informe del Director del Departamento. 

3. Propuesta y aprobación, si procede, de las áreas de conocimiento que se consideran 

pertinentes para el proceso de selección de Profesorado Sustituto Interino (PSI). 

4. Propuesta y aprobación, si procede, de renovación de Colaboradores Honorarios para el curso 

2022/23. 

5. Propuesta y aprobación, si procede, del informe de prórroga del Profesor Asociado a Tiempo 

Parcial adscrito al Departamento para el curso 2022/23. 

6. Propuesta y aprobación, si procede, de la programación docente del Departamento para el 

curso 2022/23. 

7. Sugerencias y preguntas. 

 

Acuerdos adoptados 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas anteriores. 

 

El Director de Departamento, D. Francisco Javier González Cañete, informa que, con la 

convocatoria del Consejo, se envió el acta número 161. Pregunta si algún miembro del Consejo 

de Departamento tiene objeciones al contenido de dicha acta. No se presentan objeciones por 

ningún miembro del Consejo por lo que el Director de Departamento propone la aprobación por 

asentimiento del acta presentada. Se aprueba por asentimiento el acta 161.  

 

2. Informe del Director del Departamento. 

 

El Director del Departamento informa de los siguientes puntos: 

 

1. Personal: 

- Para el próximo curso la ratio docente calculada por el Vicerrectorado de PDI es de 

0.971, por lo que no se ha concedido ninguna plaza de profesorado ayudante doctor al 

Departamento. 



Acta 162, 14 de junio de 2022/ Página 3 de 7 

 

 

- La bolsa de trabajo de Profesorado Sustituto Interino había caducado por lo que se abrió 

una oferta para inscripciones en una nueva bolsa que se cerró el pasado día 3 de junio y 

que, actualmente, está pendiente de baremar. 

 

- Los actuales PSI finalizarán sus contratos el próximo 30 de septiembre y parece que ya 

el Departamento de Personal de la UMA está iniciando los procesos de llamamiento de 

posibles sustitutos. 

 

- Las plazas de Profesorado Ayudante Doctor 086AYD20, 087AYD20, 088AYD20 y 

125AYD18 todavía están en proceso de resolución. 

 

- Ha salido a concurso la plaza de Profesorado Ayudante Doctor 084AYD21 que se 

concedió al Departamento el curso pasado. 

 

2.  Docencia: 

- Se informa del futuro nombramiento como Coordinadora del Grado en Ingeniería de 

Sistemas Electrónicos de la ETSI de Telecomunicación a la profesora Dña. Margarita 

Ruiz García, que sustituirá al que ha sido Coordinador hasta la fecha, el profesor D. 

Francisco Javier González Cañete. El Director del Departamento agradece el 

ofrecimiento de la profesora para este puesto. 

 

- Por otro lado, la profesora Dña. Eva González Parada, que coordinaba el Máster de 

Sistemas Electrónicos para Entornos Inteligentes junto con el profesor D. Antonio 

Bandera Rubio, ha solicitado la baja por motivos personales, por lo que el Director del 

Departamento indica la necesidad de su sustitución y anima al profesorado del 

Departamento para que algún miembro del mismo ocupe su lugar ya que la coordinación 

del Máster no es tarea fácil para ser llevada por una sola persona. 

 

- Con respecto al mismo Máster en Sistemas Electrónicos para Entornos Inteligentes, el 

Director del Departamento también indica la necesidad de aumentar el equipo docente 

que se encarga de la impartición de sus asignaturas, ya sea tanto para complementar como 

para sustituir al que actualmente asume dichas responsabilidades ya que la mayoría lo 
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lleva haciendo desde su comienzo. 

 

- Se ha abierto el plazo para la eliminación de exámenes y pruebas de evaluación de este 

año. El plazo para entregar el formulario que hay que rellenar y entregar a la dirección 

del Departamento, que es la que se encargará de gestionar todas las peticiones, se acaba 

el 30 de junio. 

 

- En el POD del curso 2022/2023, en su punto 1.G relativo al cómputo de asignaturas 

optativas se indica que, si durante dos cursos consecutivos el número de estudiantes 

matriculados en las mismas es inferior a 10 en las asignaturas de Grado o a 5 en 

asignaturas de Máster, el centro responsable deberá procurar cambios en la oferta de 

asignaturas optativas. Si existieran razones no resolubles en el corto plazo para esa baja 

demanda, se deberá justificar ante el Vicerrectorado con competencias en ordenación 

académica y, proponer, en su caso, las medidas necesarias para mejorarla. 

El Director del Departamento muestra las asignaturas de nuestro Departamento que 

pueden verse en esa situación indicando que es conveniente que se vaya teniendo en 

cuenta esta resolución. 

 

- Por último, en este apartado de docencia el Director del Departamento informa del 

estado de las propuestas de modificación de los títulos de Grado en la ETSI de 

Telecomunicación haciendo hincapié en que todavía quedan muchos puntos por aclarar 

y concretar, teniendo en cuenta que se desea tener una propuesta en firme en un corto 

plazo. 

 

3. Otros: 

- Próximamente habrá que aprobar en Consejo de Departamento la renovación de la 

Comisión Asesora para la Contratación de Profesorado. Actualmente dicha Comisión está 

formada por los profesores: 

 

- D. Eduardo Casilari Pérez, como Presidente. 

- D. Francisco García Lagos, como Secretario. 

- Dña. Carmen García Berdonés. 

- D. Gonzalo Joya Caparrós. 
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- Dña. Concepción Téllez Labao. 

 

Por lo que el Director del Departamento hace notar la necesidad de que el profesorado 

del Departamento presente candidaturas para pertenecer a dicha Comisión. El informe con los 

miembros de la Comisión para los próximos años debe enviarse a finales del mes de septiembre. 

 

3. Propuesta y aprobación, si procede, de las áreas de conocimiento que se consideran 

pertinentes para el proceso de selección de Profesorado Sustituto Interino (PSI). 

 

El Director del Departamento propone al Consejo de Departamento las siguientes áreas como 

pertinentes para el proceso de selección de PSI por su afinidad con el área de Tecnología 

Electrónica en el orden de prelación que se indica: 

 

1. Electrónica. 

2. Teoría de la Señal y Comunicaciones. 

3. Ingeniería de Sistemas y Automática. 

4. Ingeniería Eléctrica. 

  

 Y solicita la aprobación de la propuesta por el Consejo de Departamento. El Consejo de 

Departamento aprueba, por asentimiento, dicha propuesta. 

 

4. Propuesta y aprobación, si procede, de renovación de Colaboradores Honorarios para el 

curso 2022/23. 

 

El Director del Departamento informa que actualmente D. Francisco Malpartida Candel y D. 

Lorenzo Picinali se encuentran colaborando en las asignaturas Electrónica Creativa del Grado en 

Ingeniería de Sistemas Electrónicos y en la asignatura Realidad Virtual del Grado en Ingeniería 

de Sonido e Imagen, respectivamente, en calidad de Colaboradores Honorarios de la Universidad, 

nombramiento que se realizó hace ya unos años. El magnífico resultado que esta colaboración 

está dando en la formación del alumnado, según informa el equipo docente responsable de las 

asignaturas en las que intervienen, hace muy conveniente la renovación de su colaboración para 

el curso 2022/23, por lo que el Director del Departamento propone la renovación y su aprobación 
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por el Consejo. 

 

El Consejo de Departamento aprueba por asentimiento la renovación de la condición de 

Colaboradores Honorarios para D. Francisco Malpartida Candel y para D. Lorenzo Picinali. 

 

5. Propuesta y aprobación, si procede, del informe de prórroga del Profesor Asociado a 

Tiempo Parcial adscrito al Departamento para el curso 2022/23. 

 

El Director del Departamento propone al Consejo de Departamento el informe de prórroga del 

Profesor Asociado a Tiempo Parcial D. José Ramón Salinas Vázquez que ha estado realizando 

durante el curso 2021/22 una satisfactoria labor docente en las asignaturas que ha tenido 

asignadas en la planificación del Departamento. 

 

 Solicita que dicho informe sea aprobado por el Consejo, que lo aprueba por asentimiento. 

 

6. Propuesta y aprobación, si procede, de la programación docente del Departamento para 

el curso 2022/23. 

 

El Director del Departamento indica que la propuesta de programación docente del 

Departamento preparada por la Comisión de Docencia fue enviada con antelación a los miembros 

del Consejo para su análisis y revisión. Pregunta a los miembros del Consejo si desean realizar 

alguna objeción a la misma. 

 

 No habiendo objeciones, el Director del Departamento solicita su aprobación haciendo 

notar que dicha programación no puede ser definitiva habida cuenta que los Profesores Sustitutos 

Interinos que actualmente realizan su labor en el Departamento cesan en sus funciones el 30 de 

septiembre y es probable que, para las posibles nuevas incorporaciones, haya que adaptar la 

asignación establecida en esta programación que se desea aprobar. 

 

 El Consejo de Departamento aprueba por asentimiento la programación docente 

propuesta para el curso 2022/23, condicionada a los posibles cambios que pudieran tener que 

realizarse a comienzos del próximo curso. 



Acta 162, 14 de junio de 2022/ Página 7 de 7 

 

 

7. Sugerencias y preguntas 

 

En este punto interviene el Técnico D. Arturo Assunçao Gil para indicar que se va a proceder al 

cambio de posición de la pantalla de proyección del laboratorio 2.1.2 para dejar más espacio para 

uso de la pizarra e indica que, si el resultado es satisfactorio se podría realizar la misma 

intervención en el resto de laboratorios del Departamento. 

 

Finalmente intervienen los profesores D. Antonio Bandera Rubio y D. Arcadio Reyes 

Lecuona que informan del mal estado de la cubierta y techo de los laboratorios 1.3.8 y 1.3.10 y 

solicitan que se dé parte a mantenimiento para que se proceda a su reparación. La Dirección del 

Departamento se compromete a solicitar al Centro la revisión y reparación de los desperfectos 

notificados. 

 

No habiendo más intervenciones en este punto, el Director agradece a los miembros del 

Consejo de Departamento su participación y, sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión siendo 

las 12:20 horas. 

  

Málaga, 14 de junio de 2022 

 

 

 
 

 

 

Fdo: Francisco Javier González Cañete                            Fdo: Francisco Javier Vizcaíno Martín 

       Director del Departamento Secretario del Departamento 

 

 

 


		2022-11-09T12:38:26+0100
	VIZCAINO MARTIN FRANCISCO JAVIER - 25570865V


		2022-11-09T13:06:08+0100
	GONZALEZ CAÑETE FRANCISCO JAVIER - DNI 25680787E




